



Moden-Schau für die Wochen-Schau!

weise fünfzehn Minuten später schon wieder überholt sein. Seine Aufgabe ist es, alles zu überblicken, nichts zu vergessen und sich an alles zu erinnern.

Der Reporter aber verbringt seinen Tag draußen im Leben. Die Stunden, die er in der Redaktion hinter der Maschine hockt, um drei, fünf Artikel zu schreiben, am Ohr den Telefonhörer und die Uhr vor sich, sind beinahe etwas wie Erholung gegen die Hetze des



Der Reporter in China

*Aufnahmen von Agfa / Hapag —  
Fotoaktuell — Hellmann —  
Scherl — Seidenstücker — Ufa*



Rudolf Forster als „Filmreporter“